

PRESENTACION

La "Revista de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Pontificia Bolivariana", presenta algunas de las ponencias de los expositores invitados al FORO NACIONAL SOBRE SALARIO INTEGRAL, celebrado en la ciudad de Medellín del 17 al 21 de noviembre de 1980.

EL FORO NACIONAL SOBRE SALARIO INTEGRAL se realizó con el fin de analizar las diferentes razones que hacen aconsejable o no el establecimiento del Salario Integral en Colombia. En este evento participaron dirigentes y representantes de los sectores de la producción, la economía, la cultura, el gobierno y la política. Asistieron alrededor de 80 personas idóneas para la discusión de este tema que ha sido objeto de ocasionales debates.

Esperamos sinceramente que las diversas opiniones contenidas en este documento sean aporte especial para el análisis de la implantación o rechazo del Salario Integral en nuestro país y de su impacto en todos los sectores de la sociedad.